

Grupo Covadonga



Jugadores de la sección de baloncesto celebran una de sus victorias. | RACC



La delegación de balonmano que acudió al torneo de Corrales de Buelna. | RACC

El torneo de gimnasia reunirá a cerca de 200 participantes

J. J. GIJÓN

El Grupo Covadonga será escenario el 25 de abril de la novena edición del Torneo de Gimnasia Artística Masculina y Femenina en el que tomarán parte cerca de dos centenares de gimnastas en representación de 21 clubes de 9 comunidades autónomas. Así en la competición femenina estarán los gallegos del Tempo, Sada, Cabi y Universidad de la Coruña; de Madrid: Pozuelo, Coslada, San Blas y Móstoles; de la Comunidad Valenciana: Alcoy, Betxí, La Plana y Amares; del País Vasco: Arabatxo y Aritza; de Canarias el Lanzarote; de Aragón el Flip-Flap; de Castilla y León Gymnava y de Asturias el Grupo Covadonga. La representación grupista estará compuesta por: Eva González, Cristina Martínez, Candelina González y Amaia Ceñal en nivel 1; Claudia Sampedro y Carolina Martín en nivel 2 pequeñas; Laura Lobo y Carmen Carrastro, nivel 3 pequeñas; Alba Lafuente y Vega Álvarez en nivel 3 mayores; Andrea Uría, Carla Sánchez, Maia Llácer y Celia Li en nivel 6 y Lidia Celemin en nivel 7. En masculino: Alvaro Rodríguez en nivel 1; Carlos Díaz, Pelayo Mateo y Sergio Paredes en nivel 2; Pelayo Menéndez, Pedro Vallesa y Pelayo Rubio en nivel 3; Xuan Ceñal en benjamín, Daniel Tuya en alevín y Javier González, Sergio Lafuente y Diego Martínez en open.

Sin parar en Semana Santa

El baloncesto y el balonmano del Grupo tomaron parte en sendos torneos nacionales en los que lograron subirse al podio en varias categorías

J. J. GIJÓN

Los equipos de las secciones de baloncesto y balonmano del Grupo Covadonga aprovecharon las vacaciones de Semana Santa para disputar sendos trofeos fuera de Asturias. El baloncesto lo hizo en el prestigioso trofeo de Villagarcía de Arosa en Pontevedra, una competición que reunió a más de 1.200 jugadores de 112 equipos. Allí el Grupo estuvo representado por tres, el junior, otro cadete y un tercero infantil logrando dos primeros puestos y un quinto. Los oros fueron en las categorías junior y cadete. Los

primeros ganaron 91-29 al 6,25 de Ponferrada en el primer partido y por 73-39 al Xuven Cambados en el segundo. En la final tuvieron como rival a los también asturianos de la Atlética Avilesina a los que superaron por 87-49 ratificando su superioridad en la categoría.

Por su parte los cadetes tuvieron un partido más. En el primero superaron 65-33 al 6,25 de Ponferrada, en el segundo se impusieron por 84-29 al Agustinos, en el tercero ganaron 62-58 al Estudiantes de Lugo en el encuentro más igualado de todos y ya en la final se deshicieron con facilidad, 84-31 del Estudiantes de Pontevedra.

Por su parte los infantiles cayeron en el primer partido 55-51 ante el Porriño, por 39-46 ante el Estudiantes de Lugo, ganaron el tercero por un espectacular 112-49 al Agustinos y luego por 46-41 al Pacense para hacerse con el quinto puesto de la clasificación.

Mientras los de baloncesto estaban en Pontevedra los de balonmano se desplazaron a la localidad cántabra de Corrales de Buelna para disputar el XXV Torneo Nacional Corrales de Buelna. Allí estuvieron los equipos infantil, cadete y juvenil. El primero de ellos perdió los dos primeros partidos, 18-19 ante el SAR Redondela y 20-22 ante el

Alianza 2008 Cabezón y ganaron el tercero, 21-20 al Balopal. El cadete comenzó ganando con gran autoridad, 47-28 al Salesianos Santander y también fueron superiores al Colindres, 30-26. En el tercer encuentro superaron por 32-24 al Balopal y en semifinales se impusieron por 29-25 al Dominicos de Zaragoza. Sin embargo en la final cayeron por un apretado 38-36 ante el Calasancio Logroño. Por último el conjunto juvenil comenzó la competición superando al Hand Vall por 35-18 pero luego perdieron los dos siguientes encuentros, ante el Redondela por 24-22 y por 24-21 ante Go Fit Dosa.

La sección de piragüismo mantiene su nivel

Los grupistas obtuvieron el título regional de maratón y medallas en los Escolares

J. J. GIJÓN

El Grupo Covadonga se proclamó campeón de Asturias de piragüismo en la distancia maratón tras imponerse a sus rivales en la competición celebrada en la ría de Ribadesella. Los resultados logrados por los palistas del Grupo y que al final le dieron el título regional fueron los siguientes: Alvaro Fernández Fiuza fue tercero en K-1 senior; Ana Martínez Sanjurjo, Paula García Escobedo y Laura Cabañas fueron primera, tercera y cuarta respectiva en K-1 senior femenino; Pablo García y Fernando Rubio fueron segundo y tercero en C-1 junior; Yaroslav Oleg Shelestenko y

Alberto Montilla fueron primero y tercero en C-1 cadete; Marta Fuentes ganó el C-1 cadete y Alba Remis fue segunda en K-1 juvenil.

Paralelamente al Regional de maratón se disputó la segunda prueba de los Juegos Deportivos del Principado en el que los grupistas lograron los siguientes resultados: benjamín minikayak, Jaime García-Ordás (segundo) y María Paraja (primera); alevín minikayak: Carlos Fernández, Daniel Estébanez y Pablo Martino coparon el podio; infantil A: Nel Sánchez (segundo); infantil A C-1: Gonzalo Llorens (primero); infantil B C-1: Oliver Tamames, Pablo Lago y José Antonio González ocuparon los tres primeros puestos.



Representantes del Grupo en el Regional de maratón. | RACC